

BAB V

PENUTUP

V.1 Simpulan

Hasil penelitian dan pengujian hipotesis berdasarkan analisis regresi data panel dari 18 perusahaan *consumer goods industry* tahun 2016-2020 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI), sehingga diperoleh suatu kesimpulan sebagai berikut:

- a. Hasil pengujian pada variabel Perputaran Modal Kerja menunjukkan hasil adanya pengaruh terhadap profitabilitas pada perusahaan sektor *consumer goods industry* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dengan periode pengamatan 2016-2020. Artinya naiknya Perputaran Modal Kerja akan memicu Profitabilitas akan meningkat juga. Maka, hipotesis dalam penelitian ini terbukti.
- b. Hasil pengujian pada variabel Perputaran Kas menunjukkan hasil tidak berpengaruh terhadap nilai Profitabilitas pada perusahaan sektor *consumer goods industry* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dengan periode pengamatan 2016-2020. Artinya, naik atau turunnya Profitabilitas tidak mempengaruhi Profitabilitas. Maka, hipotesis dalam penelitian ini tidak terbukti.
- c. Hasil pengujian pada variabel Perputaran Piutang menunjukkan hasil adanya pengaruh terhadap profitabilitas pada perusahaan sektor *consumer goods industry* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dengan periode pengamatan 2016-2020. Artinya naiknya Perputaran Modal Kerja akan memicu Profitabilitas akan meningkat juga. Maka, hipotesis dalam penelitian ini terbukti.
- d. Hasil pengujian pada variabel Perputaran Persediaan menunjukkan hasil tidak berpengaruh terhadap nilai Profitabilitas pada perusahaan sektor *consumer goods industry* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dengan

periode pengamatan 2016-2020. Artinya, naik atau turunnya Profitabilitas tidak mempengaruhi Profitabilitas. Maka, hipotesis dalam penelitian ini tidak terbukti.

V.2 Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan serta keterbatasan penelitian maka peneliti akan memberikan saran yang bermanfaat, seperti berikut ini:

a. Secara Teoritis

Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan dapat memahami serta mendalami analisis pada perusahaan sektor *consumer goods industry* yang berfokus pada fenomena sosial. Tidak hanya itu saja, untuk peneliti selanjutnya dapat memperbanyak periode dan sampel supaya hasil prediksi perusahaan lebih baik lagi.

b. Secara Praktis

Bagi perusahaan, diharapkan penelitian ini mampu memberi bantuan untuk mempertimbangkan pengambilan keputusan pada perusahaan dalam kaitannya dengan profitabilitas yang tercermin dari pengelolaan perputaran modal kerja dan perputaran piutang yang digunakan. Perusahaan sebaiknya memperhatikan proporsi perputaran modal kerja dan perputaran piutang karena berdasarkan hasil analisis dan pembahasan, perputaran modal kerja dan perputaran piutang dapat secara signifikan memicu naiknya nilai perusahaan.

Bagi investor sebaiknya melakukan analisis terlebih dahulu terhadap laporan keuangan sebelum memutuskan untuk berinvestasi.